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ATA DA QUARTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS 1 

ORIXIMINÁ-PROF. DR. DOMINGOS DINIZ, REALIZADA NO VIGÉSIMO PRIMEIRO DIA 2 

DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM. No vigésimo primeiro dia do mês de maio de dois 3 

mil e vinte e um, as nove horas e dez minutos, pelo endereço eletrônico: 4 

https://meet.google.com/gfv-ugei-zxn, reuniu-se sob a presidência da Diretora em 5 

exercício do campus, profa. Flávia Pessoa Monteiro, com a presença dos seguintes 6 

membros: o Prof. Raimundo Martins de Araújo Júnior, o coordenador do curso de BSI, a 7 

Profa. Priscila Saikoski Miorando, coordenadora do curso de BCB, a Profa. Suzane de 8 

Aquino Monteiro, representante docente do curso de BSI, a Profa. Eldra Carvalho da 9 

Silva, representante docente do curso de BCB, Misael de Lima Brito e Stélio Mauricio de 10 

Andrade Monteiro, representantes técnicos, Jorge Emanuel Cordeiro Rocha, 11 

representante discente do curso de BCB e Izabela Cristina Lopes Carvalho, representante 12 

discente do curso de BSI.  1. ABERTURA: A Senhora Presidente saúda a todos os novos 13 

conselheiros indicados e eleitos por categoria Docente, Técnico e Discente, e agradece a 14 

presença de todos. 2. APROVAÇÃO DE FALTAS JUSTIFICADAS. A prof. Dávia 15 

Marciana Talgatti, diretora do campus, está em férias e tem sua falta justificada. 3. 16 

COMUNICAÇÕES: A Presidente parabeniza a todos pelo semestre 2020.1, que 17 

apresentou uma nova realidade com pontos positivos e negativos, um desafio difícil para 18 

todos. Ela apresenta alguns indicadores (matriculados, abandono, reprovação, 19 

cancelados, trancados) dos dois cursos de BCB e BSI e em comparação com os anos 20 

anteriores (2019 a 2020) o resultado desses indicadores mostrou os desafios de se fazer 21 

o ensino remoto, ela propõe um Fórum para debater os indicadores e buscar formas de 22 

melhorar os índices atuais. O Prof. Raimundo Júnior apoio o debate sobre essa realidade, 23 

considerando todos os fatores que abarcam essa realidade, a entrada de novos 24 

discentes, o problema de conexão com a internet móvel dos chips, e problemas 25 

psicológicos enfrentados por todos nesse momento de isolamento social. A Profa. Priscila 26 

Miorando ressalta a importância dessa pauta e seu espanto na aprovação de um 27 

calendário tão corrido, que prejudicou diretamente a avalição do semestre atípico. Ela 28 

parabeniza a Profa. Flávia Monteiro pela iniciativa de levantar os dados e abrir essa 29 

discussão. Ainda ela informa que essa avaliação será também realizada no colegiado do 30 

curso e que as falhas na internet serem as maiores problemáticas, ela considera que o 31 
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trabalho dos docentes, de ensino e aprendizagem, foi alcançado diante do atual contexto. 32 

Ela ainda informa que a PROEN criou um formulário de avaliação para os discentes, com 33 

pouca adesão dos alunos, mas com resultado positivo de avaliação do ensino. Ela propõe 34 

já iniciar uma proposta de utilização dos espaços do campus para atender essa demanda 35 

de conexão dos discentes. O discente Jorge Rocha apoia a criação do Fórum para 36 

discutir todos os resultados dos indicadores, ele apresenta as dificuldades de aprendizado 37 

dos alunos, mesmo com todos os esforços dos professores. A Profa. Suzane Monteiro 38 

ressalta a dificuldade do ensino remoto, ela apresenta um formulário criado para uma 39 

disciplina ministrada por ela, com baixa adesão dos discentes, em uma análise primária 40 

ela apresenta alguns dados: falta de participação dos alunos nas aulas, ou por problemas 41 

de conexão, falta de tempo, disciplinas no formato modular. A Presidente frisa que o 42 

problema do semestre modular é um componente a mais dentro de todas as 43 

problemáticas e é mais uma pauta para o Fórum. A Profa. Eldra da Silva apoia a iniciativa 44 

de criação de um Fórum para avaliar o processo de ensino e aprendizagem de aulas 45 

remotas, principalmente para os alunos indígenas, constatado no índice de reprovação. 46 

Ela ressalta a importância desse diálogo entre os docentes para troca de experiência e 47 

realização da avalição durante o processo, do ensino e aprendizagem. A discente Izabela 48 

demonstra as dificuldades dos alunos em assimilar o conteúdo, realizar os trabalhos 49 

sugeridos pelos professores e o desinteresse dos alunos. Decisão do Conselho: a 50 

Presidente lança a proposta de criação de uma janela do dia 14 a 18 de junho de 2021 51 

para marcar o dia da realização do Fórum de discussão e avaliação do processo de 52 

ensino e aprendizagem das aulas remotas 2020.1 e 2020.2. Com a organização da Profa. 53 

Eldra da Silva, Profa. Flávia Monteiro, Profa. Suzane Monteiro, Profa. Dávia Talgatti, 54 

aprovado por unanimidade por todos os presentes.    4. ORDEM DO DIA. 4.1. Análise de 55 

liberação docente para Redistribuição, caso aprovado segundo Edital Nº 01/2021 da 56 

Universidade de Lavras do Instituto de Ciência, Tecnologia e Inovação – campus 57 

São Sebastião do Paraíso. Interessado: Curso de BCB. A profa. Priscila Miorando, 58 

coordenadora do curso de BCB, apresenta os pedidos de Redistribuição, via carta de 59 

anuência, dos professores Samuel Campos Gomides e Gustavo Hallwass para a 60 

Universidade Federal de Lavras – UFLA, ela ressalta que na UFOPA essa liberação 61 

ocorre no Conselho, ela explica o processo de redistribuição se dá através da ida 62 

definitiva do servidor para outra instituição que envia um código de vaga para a 63 

universidade. Ela ressalta que a demanda foi apresentada no Colegiado do curso e 64 
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depois de avaliado pelos membros, considerando o impacto a curto prazo para o 65 

semestre, foi aprovado por unanimidade, por direito dos servidores, e se aprovados no 66 

Edital de Redistribuição nº 01/2021 lançado pela Universidade de Lavras – UFLA, 67 

condicionando que a vaga disponibilizada pela UFLA seja destinada ao Campus Oriximiná 68 

pela PROGEP e Reitoria, para que o Campus possa utilizar esse código de vaga para 69 

repor seu quadro de servidores através de processo de redistribuição, aproveitamento ou 70 

concurso público, evitando prejuízos à formação dos alunos. Ela informa que convidou os 71 

interessados para participarem da reunião. O Prof. Raimundo Júnior levanta a questão de 72 

pactuação de que o código de vaga retorne ao campus. A Profa. Priscila Miorando 73 

informa que entrou em contato com a PROGEP para orientação sobre o processo de 74 

deliberação sobre a redistribuição e ainda não foi pactuado nenhuma garantia para que a 75 

vaga retorne ao campus. O discente Jorge Rocha demonstra sua preocupação quanto ao 76 

impacto da redistribuição no semestre letivo. A Profa. Priscila Miorando expõe a 77 

dificuldade de realização de concurso e todos os tramites até a posse e entrada de 78 

exercício do novo servidor, no contexto da pandemia, mas ela considera o apoio de 79 

docentes da sede em ministrar os componentes curriculares. A Presidente manifesta sua 80 

preocupação quanto a pactuação do retorno desse código de vaga para o campus, a 81 

possibilidade de um novo servidor que deseja permanecer no campus e que a solicitação 82 

de redistribuição dos servidores é um direito. O Prof. Gustavo Hallwass esclarece que 83 

diante de uma aprovação eles teriam um tempo até para finalizar o semestre de 2020.2 o 84 

que minimizaria os impactos a curto prazo. Profa. Priscila Miorando esclarece que a 85 

realização de PSS demanda tempo. O servidor Misael Brito considera importante garantir 86 

o direito dos docentes, e que os impactos a curto e a longo prazo são minimizados com a 87 

vinda de um código e vaga e a possibilidade de um novo servidor que deseje permanecer 88 

no campus. A Profa. Suzane Monteiro ressalta a importância de garantir que a vaga 89 

permaneça no campus e garantindo o direito dos servidores. A Profa. Priscila Miorando 90 

informa que a carta de anuência não é o documento final para a redistribuição e que a 91 

decisão final é da Reitoria, e que as deliberações das instancias do campus serão usados 92 

como embasamento para uma decisão superior. 5. Decisão do Colegiado: A Presidente 93 

apresenta os pedidos de carta de anuência para participar do pleito de Redistribuição dos 94 

professores Samuel Campos Gomides e Gustavo Hallwass para a Universidade Federal 95 

de Lavras - UFLA. Após discussão e colocações, o Conselho decidiu, por unanimidade, 96 

pela aprovação da solicitação de redistribuição do professor aprovado no Edital UFLA, 97 
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condicionando que a vaga disponibilizada pela UFLA seja destinada ao Campus Oriximiná 98 

pela PROGEP e Reitoria, para que o Campus possa utilizar esse código de vaga para 99 

repor seu quadro de servidores através de processo de redistribuição, aproveitamento ou 100 

concurso público, evitando prejuízos à formação dos alunos.  6. ENCERRAMENTO: Nada 101 

mais havendo a tratar, a Presidente encerrou, às onze horas e trinta minutos, a referida 102 

reunião, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que vai assinada pela 103 

Presidente do Conselho, por mim, Dilcriane dos Santos Batista, secretária, e demais 104 

presentes: 105 

Dávia Marciana Talgatti – FALTA JUSTIFICADA - FÉRIAS 106 
Flavia Pessoa Monteiro  107 

Dilcriane dos Santos Batista 108 
Conselheiros Coordenadores de Cursos 109 
Priscila Saikoski Miorando 110 

Raimundo Martins de Araújo Júnior 111 
Conselheiros Representante Docentes 112 

Eldra Carvalho da Silva 113 
Suzane Cruz de Aquino Monteiro 114 

Conselheiros Representantes Técnicos 115 
Stélio Mauricio de Andrade Monteiro 116 
Misael de Lima Brito 117 

Conselheiros Representantes Discentes 118 
Jorge Emanuel Cordeiro Rocha  119 

Izabela Cristina Lopes Carvalho  120 

 

Oriximiná, 21 de maio de 2021. 
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